Die Erde

Im Konzert der Großen einfach ein Nichts, ein unscheinbarer Punkt im All. Ist es doch ein besonderes Gewicht, hat hervorgebracht Leben überall!

Auch wenn sie ist so winzig klein, ich liebe diese Kugel in blau.

Denn nirgends anders ist man doch daheim, wie kann man sowas Tolles nur versaun!?

Wir haben nur sie - die Eine, schaut sie Euch vom Mond aus an. Was sind wir doch so gemein, und ramponieren sie wo man kann!

Wenn ich die Erde wäre, und das ist nun mal Fakt. Gäbe es keine Menschen mehr, was wollte ich mit solch 'nem Pack!?

© Mihael Dierl

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk